

**Was ist, sehe ich nicht. Was ich sehe, ist nicht.**

Aus meinem Tagebuch.

Mittwoch, 01.12.2021

Kann die Grenze des Universums nicht mehr erreichen. Das Weltall dehnt sich schneller aus als angenommen. Überprüfe meine Berechnungen. Immer wieder. Irgendwo Fehler. Benötige die exakte Expansionsgeschwindigkeit des Universums.

Sollte die verdammte Substanz, die vortäuscht, es gäbe keine Vortäuschungen\* endlich aus dem Körper lassen.

Donnerstag, 02.12.2021

Ich schaffe es nicht!

\* Anspielung auf Stanislav Lem in „Der futurologische Kongreß“

Hans-Ulrich Heuser